



La ONU da luz verde a la redacción de una Convención Internacional de Derechos de las Personas Mayores

El Consejo de Derechos Humanos de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) aprobó durante su 58ª sesión celebrada en Ginebra, la resolución que da inicio a la redacción de una **Convención Internacional sobre los Derechos de las Personas Mayores**. En representación de España, asistió el Instituto de Mayores y Servicios Sociales (Imserso), que ha respaldado este proceso desde sus inicios.

La resolución cuenta con el copatrocinio de 68 países, entre ellos España, que forma parte del grupo de once naciones europeas que han mostrado un apoyo decidido a esta iniciativa. La resolución fue aprobada por consenso, reflejando el compromiso internacional con la promoción y protección de los derechos de las personas mayores. [Leer más](#)

Rivas: Documental 'El foco de la vida', proyección y coloquio

El Ayuntamiento de Rivas Vaciamadrid celebró la jornada **"El foco de la vida: las personas mayores construyen ciudad"**.

La sesión dio comienzo con una introducción a cargo de la Fundación HelpAge España, seguida de la proyección de un documental protagonizado por seis personas mayores del municipio. A través de sus historias personales, el documental refleja la diversidad de la población mayor de Rivas, visibilizando sus inquietudes, talentos y contribuciones a la comunidad. Este trabajo audiovisual rompe con los estereotipos que tienden a homogeneizar la vejez, y pone en valor el papel activo y transformador que las personas mayores desempeñan en la construcción de una ciudad más inclusiva y consciente. [Leer más](#)

Zaragoza: IX Jornadas para la salud

El Centro de Convivencia para Mayores Universidad-José Atarés celebró las jornadas **"El círculo de la vida"**, un ciclo de cuatro ponencias centradas en diversos aspectos relevantes y necesarios para afrontar el inicio de la etapa final de la vida.

Durante las jornadas se trataron los siguientes temas: los cambios físicos y emocionales en el final de la vida, la espiritualidad y el buen morir, las voluntades anticipadas, y algunas cuestiones prácticas relacionadas con el derecho civil aragonés. [Leer más](#)

Tres Cantos imparte formación para combatir la soledad

En el marco de los proyectos y acciones impulsados por la **Ciudad de la Salud y el Bienestar**, el Ayuntamiento, a través de la concejalía del Mayor, ha puesto en marcha un programa de formación contra la **soledad**. Esta iniciativa está dirigida a propietarios de comercios (Red de Comercios SND), personal técnico municipal y trabajadores del Centro Municipal de Mayores. Los concejales del equipo de Gobierno han participado en una de estas sesiones formativas, en las que, además de profundizar en los factores que influyen en la soledad, se han abordado herramientas de sensibilización para hacer frente a este problema silencioso, que afecta a un número creciente de personas y constituye una importante fuente de sufrimiento emocional.

[Leer más](#)

Internacional: Reconocimiento a las personas más longevas en Dota, Costa Rica

En el marco de la celebración del Mes de las Personas Adultas Mayores, la Municipalidad de Dota rindió homenaje a las tres personas más longevas de cada uno de los distritos del cantón. Con esta iniciativa se reconoce y valora la sabiduría, el trabajo y la trayectoria de las personas mayores, destacando su papel fundamental en la comunidad.

En un emotivo encuentro, la Administración Municipal visitó a la señora Zeneida Montoya, vecina del distrito de Copey, quien recientemente celebró su centenario de vida. La señora Montoya se ha convertido en un verdadero símbolo de longevidad y sabiduría para la región.

[Leer más](#)

Recursos de interés

El Defensor del Pueblo incluye por primera vez la palabra “Edadismo” en su informe anual

El término **edadismo** fue incorporado al diccionario de la Real Academia Española en 2022. En este contexto, el **informe anual 2024 del Defensor del Pueblo** marca un hito al incluir, por primera vez en su historia, el término *edadismo*, visibilizando así una realidad que afecta a un sector cada vez más amplio de la población. [Leer más](#)

Recursos de interés

El Imserso acoge un seminario sobre experiencias internacionales en la mejora de los cuidados

El Instituto de Mayores y Servicios Sociales (Imserso) acogió un **seminario internacional sobre la mejora de la calidad en los cuidados desde el enfoque de la atención centrada en la persona**. El encuentro tuvo como objetivo principal **conocer y compartir experiencias internacionales** en la gestión de la calidad de los servicios dirigidos a personas en situación de dependencia. [Leer más](#)

Otros puntos de información



[Página web](#)

[Blog](#)

[Facebook](#)

[X @RedAmigableEdad](#)

Suscripción: ciudadesamigables@imserso.es